

CONVOCATION – ASSEMBLÉE GÉNÉRALE

Chers Membres du C.A.L.M.,

Vous êtes conviés à participer à l'Assemblée Générale Extraordinaire de l'Association qui se tiendra le:
LUNDI 9 JUILLET 2018 - à 18h- Salle des Fêtes Franck Valat, Margon.

En l'absence d'un nouveau Bureau pour gérer le Club Amical des Loisirs de Margon, le but de la réunion sera d'approuver la dissolution de l'Association.

Dans le cas où vous ne pourriez pas assister à cette Assemblée Générale, veuillez nous faire parvenir votre procuration.

Si vous souhaitez prendre le poste de président de l'Association, contactez-moi au 06 08 15 61 48 le plus rapidement possible.

Nous comptons sur votre présence.

Cordialement,

Brigitte Picot, Présidente du Club Amical des Loisirs de Margon

Adresse : CALM – 38 rue de la Cantarelle, 34320 MARGON

Courriel: calm.margon@outlook.com

NOTICE – ANNUAL GENERAL MEETING

Dear C.A.L.M. Members,

You are invited to take part in the Extraordinary General Meeting of the Club which will take place on:
MONDAY 9th JULY 2018 - at 18:00 - Salle des Fêtes Franck Valat, Margon.

In the absence of a new Committee to manage the activities of the Club Amical des Loisirs de Margon, the aim of this meeting will be to approve the decision to end the Association.

If you are unable to attend this A.G.M., please could you nominate someone to represent you (proxy).

If you wish to become Chair of C.A.L.M., please contact me on 06 08 15 61 48 as soon as possible.

We are looking forward to seeing you

Best regards,

Brigitte Picot, Présidente du Club Amical des Loisirs de Margon

Address : CALM – 38 rue de la Cantarelle, 34320 MARGON

Email: calm.margon@outlook.com